



Messe du dimanche 20 octobre : Messe pour l'évangélisation des peuples (missel romain)

Mot d'accueil :

Aujourd'hui, nous célébrons la Journée Mondiale des Missions, qui clôt la Semaine Missionnaire Mondiale. Ce temps fort, commun à toutes les paroisses dans le monde entier, est l'occasion de renouveler notre engagement missionnaire. Cet engagement, qui est au cœur de notre baptême, est une réponse à l'appel du maître à ses serviteurs dans l'évangile de Matthieu, chapitre 22 : « *Allez et invitez tout le monde à la noce* ». Partout dans le monde, la quête du jour sera intégralement reversée aux Œuvres Pontificales Missionnaires. Concrètement, les OPM permettent aux diocèses les plus pauvres d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Océanie de fonctionner. Elles soutiennent la formation de 80 000 séminaristes et de 220 000 catéchistes laïcs. Elles financent également la construction d'églises et de bâtiments paroissiaux et de tout ce dont peuvent avoir besoin les communautés des terres de mission pour annoncer l'Évangile et manifester l'amour que Dieu a pour les hommes. N'hésitons pas à donner plus que d'habitude à la quête pour que le Christ soit annoncé partout !

Intentions de prières :

- **Ouvre notre cœur Seigneur**, à ceux qui, sans le savoir, ont soif du Salut que tu offres à chacun de tes enfants, par ta mort et ta résurrection. Prions le Seigneur.
- **Seigneur, tu entends les clameurs du monde**, de ceux qui souffrent dans le vacarme des guerres ou dans le silence de l'isolement. Prions le Seigneur.
- **Seigneur, tu as dit** : « *le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude.* » Soyons, à l'image du Christ, des serviteurs attentifs à tous ceux que nous trouvons à la croisée des chemins. Prions le Seigneur.
- Le thème choisi par le Saint-Père pour cette journée mondiale des Missions est « **Allez et invitez tout le monde à la noce** ». Ne craignons pas d'annoncer la bonne nouvelle des noces éternelles. Prions le Seigneur.

Soyons généreux !

